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Cari cittadine e cittadini, il 2021 si è chiuso con una 
bella notizia. Il Comune di Budrio ha vinto il bando di 
rigenerazione urbana, confluito nei fondi del P.N.R.R. 
con l’importante somma di cinque milioni e che ri-
qualificherà già a partire da quest’anno l’area sporti-
va del capoluogo.
Costruiremo una nuova palestra al posto dei vecchi 
palloni da tennis per dare maggiori spazi alle nostre 
associazioni e società sportive.
Copriremo la piscina comunale, con il rifacimento 
degli spogliatoi, per rendere disponibile tutto l’anno 
l’uso alla cittadinanza.
Amplieremo il Palazzetto dello Sport per aumentare 
gli spazi per le attività sportive.
Rifaremo il campo da calcio dello Stadio comunale, 
con la sistemazione degli spogliatoi.
In sostanza è un’ampia riqualificazione di tutta l’area 
sportiva ed è un progetto su cui abbiamo lavorato per 
diversi mesi e che proprio a fine anno è diventato una 
realtà.
Non è una promessa elettorale ma una realtà che 
consegniamo al prossimo mandato amministrativo.
Abbiamo sempre ritenuto che lo sport e i giovani de-
vono essere al centro delle attenzioni di una comunità 
e oggi abbiamo trovato le risorse per farlo.
Nell’ultimo Consiglio comunale, a fine gennaio, abbia-
mo approvato il bilancio di previsione 2022.
È l’ultimo bilancio di questo mandato e possiamo dire 
che è un bilancio che mette in sicurezza e tranquillità 
la gestione futura del Comune.
Tutte le risorse disponibili sono destinate al sociale, 

alla cultura, alla scuola e allo sport ma avremo anche 
la possibilità di intervenire in misura minore sulle ma-
nutenzioni ordinarie e straordinarie.
Ricordo che abbiamo sempre fatto e continueremo a 
dare attenzione prima alle persone poi alle cose. A 
questo proposito siamo anche felici di poter ospitare 
a Budrio il piccolo Mustafa e suo padre Munzir, resi 
noti al mondo per una meravigliosa fotografia e che 
nelle prossime settimane saranno curati dal Centro 
protesi Inail di Vigorso, una realtà di cui andiamo or-
gogliosi.
Questo mandato è ormai al termine ed è tempo di 
bilanci, che faremo puntualmente nei modi dovuti.
Per ora dico solo che, nonostante metà mandato sia 
stato caratterizzato da emergenze epocali, siamo ri-
usciti a risanare i conti del Comune e a concludere 
le grandi questioni irrisolte che abbiamo trovato, ol-
tre condurre l’ordinaria amministrazione di un paese 
complesso e articolato.
Il Comune di Budrio è più solido e finanziariamente 
tranquillo rispetto a cinque anni fa e siamo pronti a 
continuare ad amministrare il paese nel solco del civi-
smo e indipendenza dai partiti.
C’è ancora molto da fare e oggi finalmente abbiamo 
raggiunto la condizione per migliorare e far progredire 
il nostro paese, sapendo comunque dei limiti e delle 
difficoltà generali che ricadono sull’intera nazione.
Budrio c’è ed è pronta ad affrontare il futuro!                    
                                                
                                                                 Il Sindaco

Maurizio Mazzanti
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LEUN FINE MANDATO CON CONTI IN ORDINE E UN GRANDE PROGETTO PER TUTTA LA CITTADINANZA
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BIBLIOTECA

TRASPORTO SCOLASTICO

Dal 10 gennaio 2022 si può accedere alla Biblioteca 
a Budrio, e in Sala di Lettura a Mezzolara, solo con il 

greenpass rafforzato.
La normativa riguarda i maggiori di anni 12.

A seguito della  nuova circolare da parte del Ministro 
della Salute Roberto Speranza del 9 gennaio, si in-
formano le famiglie dei bambini che utilizzano i ser-
vizi Comunali di trasporto scolastico che l’accesso ai 
mezzi di trasporto (scuolabus) sarà consentito esclu-
sivamente utilizzando mascherina di protezione delle 
vie respiratorie tipo ffp2.
Di seguito il testo dell’articolo riguardante questa mi-
sura:

2. Per il medesimo periodo stabilito al comma 1, agli 
studenti di scuola primaria, secondaria di primo grado 
e di secondo grado è consentito l’accesso ai mezzi di 

trasporto scolastico dedicato e il loro utilizzo, in de-
roga a quanto previsto dall’art. 9-quater, comma 1, 
del decreto legge 22 aprile 2021, n. 52 come modi-
ficato dall’articolo 1, comma 2, del decreto-legge 30 
dicembre 2021, n. 229, fermo restando l’obbligo di 
indossare i dispositivi di protezione delle vie respira-
torie di tipo FFP2 ed il rispetto delle linee guida per 
il trasporto scolastico dedicato di cui all’allegato 16 
del Decreto del Presidente del Consiglio dei ministri 
2 marzo 2021.

Il testo completo della circolare sul sito web del Co-
mune.
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INFO-COVID  SPORTELLO TELEFONICO PER I CITTADINI

BANDO SERVIZIO CIVILE UNIVERSALE

Ricordiamo ai cittadini che l’Amministrazione comuna-
le ha attivato, in collaborazione con i volontari dell’as-

sociazione C.O.E.R. Protezione Civile di 
Budrio, un servizio riservato alle persone 
positive al Covid-19, in isolamento o qua-
rantena; si tratta di uno sportello telefonico 
dedicato che fornirà le informazioni neces-
sarie per la risoluzione di problemi come, 
come ad esempio:
- modalità di smaltimento dei rifiuti;
- necessità di avere la spesa o i farmaci a 
domicilio;
- problemi per la gestione degli animali do-
mestici, ecc
Lo sportello sarà attivo dal lunedì al saba-
to dalle 10.00 alle 12.00 contattando il se-
guente numero di telefono: 051-6928252.
Sarà possibile contattare lo sportello an-
che tramite email scrivendo a: 

emergenzacovid19@comune.budrio.bo.it

Il Dipartimento per le Politiche Giovanili e il Servizio 
Civile ha pubblicato il Bando per la selezione di 
operatori volontari da impiegare in progetti di Servizio 
civile universale in Italia, all’estero, nelle regioni 
interessate dal Programma Operativo Nazionale.

I giovani tra i 18 e 28 anni che intendono diventare 
operatori volontari di servizio civile hanno tempo 
fino alle ore 14.00 di giovedì 10 febbraio 2022 per 
presentare domanda di partecipazione a uno dei 
2.818 progetti che si realizzeranno tra il 2022 e il 2023 
sul territorio nazionale e all’estero. I progetti hanno 
durata variabile tra gli 8 e i 12 mesi.
Bando completo sul sito web del Comune.

SO
CI

AL
ESOSTENERE GLI ADOLESCENTI OLTRE LA PANDEMIA . CICLO DI INCONTRI ON LINE

Il Centro per le Famiglie comunica i prossimi appun-
tamenti dedicati agli utenti  del  territorio del Distretto 
Pianura Est.
I seguenti incontri sono disponibili online:
17/02/2022 “In internet la vita è virtuale? Dall’indipen-
denza alla saggezza digitale” Con Tommaso Zanella
17/03/2022 “Per l’amicizia e l’amore sono così impor-
tanti? Corpo e affetti tra selfie, Instagram e Tik Tok”
Con Loredana Cirillo
Orario: dalle 18.00 alle 19.30. Per partecipare iscri-
versi cliccando QUI
Per info: 
centroperlefamiglie.pianuraest@renogalliera.it 
333 6296526
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Avviso importante riguardante il cimitero del capo-
luogo di via Olmo: chiusi gli accessi ai loculi del 1° 
piano della galleria centrale per controllo ambientale 
dal 28/02/2022 al 27/03/2022 compresi.

Al fine di risolvere un problema ambientale specifico 
presso il Cimitero, si rende necessario dal 28 Feb-
braio al 27 Marzo la chiusura degli accessi ai loculi 
presenti al 1° piano della Galleria Centrale del Cimi-
tero.
Resterà aperto un unico varco per permettere la ma-
nutenzione e i servizi funerali.
Non sarà pertanto possibile in questo periodo la 
semplice visita ai loculi dei defunti posti nel 1°piano 
della Galleria Centrale.
L’accesso sarà nuovamente consentito a partire da 
lunedi 28 Marzo.
Ci scusiamo per il disagio.

Da martedì 4 gennaio a Budrio le dotazioni iniziali 
(bidoncini per la raccolta e prima dotazione di sacchi) 
per utilizzare i servizi di raccolta dei rifiuti presenti sul 
territorio, vengono consegnate non più alla stazione 
ecologica come accaduto fino a ora, ma allo sportello 
di Hera Comm in via Mentana 16; l’ufficio è già a 
disposizione per fornire informazioni sui servizi gas, 
idrico e rifiuti erogati nel Comune e sulle offerte di 
gas e luce.

Presso il Centro di raccolta di Via Olmo continueran-
no ad essere distribuiti i sacchi per la raccolta diffe-
renziata.

Per informazioni sui servizi, sono a disposizione l’app 
di Hera “Il Rifiutologo”, scaricabile gratuitamente e 
che si interfaccia anche con Alexa, e il Servizio clien-
ti Hera al numero verde 800.999.500 con chiamata 
gratuita da rete fissa e mobile, attivo dal lunedì al 
venerdì dalle 8 alle 22, sabato dalle 8 alle 18.

La versione PDF scaricabile del calendario per la 
raccolta differenziata anno 2022 si trova sul sito web 
del Comune, alla sezione “Raccolta differenziata”.

CONTROLLO COLOMBI URBANI PRESSO IL CIMITERO DI BUDRIO

LE DOTAZIONI PER FARE LA RACCOLTA DEI RIFIUTI SARANNO IN DISTRIBUZIONE ALLO 

SPORTELLO DI HERA DI VIA MENTANA
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Il Consiglio comunale di Budrio 
nella seduta del 25 gennaio ha 
approvato il bilancio di previsione 
2022-2024.

Il Gruppo effetto Budrio ha votato 
favorevolmente questo bilancio, 
che è l’ultimo di questo mandato e 
che consegna ai cittadini di Budrio 
una situazione alquanto migliore 
rispetto a quella trovata nel 2017.

L’amministrazione del sindaco 
Mazzanti, al quale abbiamo sem-
pre dato il nostro sostegno, ha 
raggiunto in questi anni dei risultati 
molto importanti anche se a volte 
non molto visibili.

Il risanamento dei conti ha portato 
a un dimezzamento complessivo 
del debito del Comune che può 
così affrontare il futuro con suffi-
ciente sicurezza.

LA CORTE DEI CONTI AVEVA 
CERTIFICATO LA CRITICITÀ 
DEL BILANCIO DAL 2012

La minoranza fa finta di non ricor-
darlo ma lo stato deficitario fin dal 
2012 era stato certificato dalla Cor-
te dei Conti, che a novembre 2020 
aveva notificato al Comune di Bu-
drio una situazione di squilibrio le-
gato alla liquidazione della Società 
patrimoniale Step per 2,2 milioni di 
euro, prontamente ripianata grazie 
all’attività di accantonamento ac-
celerata effettuata dalla gestione 
Mazzanti.

Non parliamo di debiti da mutui 
ma di ulteriori passività della Step 
che incideva drammaticamente sui 
conti del Comune, unico socio.

La Corte dei Conti stessa ha poi 
confermato la bontà dell’azione di 
copertura finanziaria che ha per-

messo di chiudere definitivamente 
la Step nel 2021.

Un grosso peso in meno che grava 
sulle spalle dei cittadini.

LA VERTENZA FER E LA  
CAUSA DA 36 MILIONI DI EURO

Anche la causa da 36 milioni di 
euro che gravava sul Comune per 
la sventurata operazione del Cen-
tro commerciale e area produttiva 
di Cento è stata risolta dall’am-
ministrazione Mazzanti senza un 
euro di costo per il Comune.

Così come è stata risolta la ver-
tenza FER per la restituzione di un 
milione di euro incassati in anticipo 
dal Comune nel 2009 per la chiu-
sura del passaggio a livello di Via 
Moro, mai realizzata, e spesi per 
altro.

Invece di restituire il milione con gli 
interessi il sindaco Mazzanti è riu-
scito a trovare un nuovo accordo 
con FER e Regione Emilia-Roma-
gna per trasformare la restituzione 
del milione in opere pubbliche e 
procedere al superamento dei pas-
saggi a livello in Via Banzi Cento, 
Via Mingarano e Via del Bacchie-
re, questi ultimi due con sottopas-
si che risolvono definitivamente il 
passaggio di mezzi agricoli e non. 

L’USCITA DEL COMUNE 
DALL’UNIONE E GLI  
INTERVENTI DI MESSA  
A NORMA

Anche l’uscita del Comune di Bu-
drio (insieme a quello di Castena-
so) dall’Unione Terre di Pianura 
riteniamo sia stato un successo di 
questa amministrazione.

Il ritorno dell’Ufficio tributi e della 
Polizia Locale all’interno del Co-
mune ha riavvicinato questi servizi 
ai cittadini permettendo al contem-
po un miglioramento del control-
lo del territorio e un’efficace lotta 
all’evasione fiscale.

Sul fronte della sicurezza questa 
amministrazione è intervenuta su 
diversi edifici pubblici, come la 
Scuola di Mezzolara ma soprattut-
to le Torri dell’Acqua e l’Auditorium 
che sono stati messi a norma e il 
Teatro i cui lavori sempre di messa 
a norma sono in via di conclusione 
proprio in queste settimane.

Dopo anni di lamentele da parte 
dei cittadini di Maddalena è stata 
in buona parte risolta la questione 
del passaggio di traffico pesante 
durante la campagna dello zuc-
cherificio, mentre a Prunaro sono 
state iniziate le complesse opera-
zioni di bonifica in un sito di stoc-
caggio di sostanze chimiche in 
attesa da anni di un intervento da 
parte del Comune.

UNA SERIE DI RISULTATI  
POSITIVI

Fino ad ora abbiamo descritto si-
tuazioni che erano irrisolte da anni, 
a volte da decenni e che sono state 
tutte sistemate o almeno iniziato a 
sistemare in questi cinque anni.

Ci sono poi tante situazioni nuove 
che erano indicate nel programma 
elettorale e che sono state realizza-
te, a partire dalla modifica e miglio-
ramento della raccolta differenziata 
che con la implementazione di un si-
stema misto calibrato sulle esigenze 
dei singoli territori comunali ha por-
tato ad una raccolta differenziata più 
efficiente e comoda per i cittadini.

PER EFFETTO BUDRIO UN 
GIUDIZIO MOLTO POSITIVO 
SULL’AMMINISTRAZIONE 
MAZZANTI 
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Oggi i cittadini possono usufruire 
di un sistema calibrato sulle loro 
esigenze e con la partenza del 
nuovo affidamento al gestore, che 
ha vinto la gara per il bacino bo-
lognese nel 2022, si potrà ancora 
rendere più efficiente la raccolta, 
soprattutto per una riduzione nella 
produzione dei rifiuti.

E’ stato spostato il mercato am-
bulante del martedì all’interno del 
Piazzale della Gioventù per una 
migliore fruizione e messa in sicu-
rezza e portato il Mercato contadi-
no in Piazza Filopanti per rivitaliz-
zare il centro storico.

Dopo le criticità legate al vecchio 
appalto di gestione del verde, con 
la gara del 2021 lo sfalcio del ver-
de pubblico è notevolmente miglio-
rato.

Rimangono ancora delle criticità 
nella gestione dei cimiteri verso 
cui chiediamo grande attenzione 
da parte dell’amministrazione, pur 
comprendendo le difficoltà legate 
alla disponibilità di risorse.

E’ stata abolita interamente la tas-
sa sui passi carrai, anche questa 
una nostra intenzione inserita nel 
programma elettorale del 2017.

In questi anni sono stati avviate 
diverse azioni per una maggior 
partecipazione dei cittadini alla 
gestione del Comune a partire dal 
regolamento per i referendum con-
sultivi, agli osservatori comunali 
sui temi dell’agricoltura, della cul-
tura e del commercio, all’avvio del 
percorso normativo per istituire il 
Consiglio comunale delle ragazze 
e dei ragazzi.

Purtroppo la pandemia ha impedito 
in questi ultimi due anni di rendere 
operativi in pieno questi strumenti 
ma sono stati creati e saranno uti-
lizzabili appena possibile.

Un altro tema sviluppato dalla 
amministrazione Mazzanti è stato 
quello del turismo, un settore che 

vedrebbe valorizzate tutte le ric-
chezze culturali, storiche e pae-
saggistiche del Comune.

E’ stato creato un forte collega-
mento con l’ufficio turistico di Bo-
logna e in particolare siamo entrati 
nel circuito ExtraBo che cura per 
la Città metropolitana di Bologna 
le attività turistiche della provincia.

E’ stato quindi aperto presso le 
Torri dell’Acqua un Infopoint turisti-
co che già da alcuni mesi offre un 
servizio di informazione turistica.

Sempre legato al tema turisti-
co è stato riqualificato il mercato 
dell’antiquariato che in poco più 
di un anno è diventato uno dei più 
importanti mercati della provincia.

E PER FINIRE IL BANDO DA 
5 MILIONI VINTO PER LA RI-
QUALIFICAZIONE DELL’AREA 
SPORTIVA

Infine, proprio al termine del 2021 
è arrivata la notizia che il Comune 
di Budrio ha vinto un bando da 5 
milioni di euro per la riqualificazio-
ne dell’area sportiva del Piazzale 
della Gioventù, che vedrà realiz-
zata una nuova palestra al posto 
dei palloni da tennis dismessi, la 
copertura della piscina comunale, 
l’ampliamento del Palazzetto dello 
sport e la riqualificazione dello Sta-
dio comunale.

Un importante intervento che di-
mostra la grande attenzione che 
questa amministrazione ha avuto 
per lo sport e i giovani.

SENZA NASCONDERE QUEL-
LO CHE NON SI E’ RIUSCITO A 
FARE O PORTARE A TERMINE

Poi sappiamo bene che tante cose 
invece non sono state fatte o fatte 
solo parzialmente.

Il lavoro principale da mettere in 
campo ora che ci sono le condi-

zioni economiche è quello di inter-
venire sulle frazioni, che rappre-
sentano una importante parte del 
Comune e che risentono di criticità 
da risolvere, a partire dalla caren-
za di servizi e collegamenti col ca-
poluogo.

Crediamo però che complessiva-
mente l’amministrazione Mazzanti 
abbia creato le condizioni econo-
miche per un futuro mandato in cui 
realizzare interventi importanti per 
le frazioni e per l’intero territorio 
comunale.

Un giudizio finale molto positivo, 
considerando anche che metà 
mandato è stato occupato prepo-
tentemente prima dalla esondazio-
ne dell’Idice poi dalla pandemia.

Il Comune ha gestito e sta gesten-
do molto bene queste emergenze 
e per questo dobbiamo ringraziare 
oltre che la parte politica anche e 
soprattutto i dipendenti comunali.

IL NOSTRO IMPEGNO  
PER BUDRIO

Il mandato si avvia alla conclusio-
ne e noi ci auguriamo che il giudi-
zio dei cittadini su questa ammini-
strazione sia positivo e che venga 
riconfermata anche nel prossimo 
mandato.

Anche noi come Gruppo consilia-
re Effetto Budrio abbiamo cercato 
di impegnarci con il nostro spirito 
civico affinché in questi anni il Co-
mune di Budrio venisse gestito nel 
miglior modo possibile nonostante 
le grandi difficoltà economiche e 
sanitarie.

Budrio è un grande paese e merita 
una amministrazione attenta e vici-
na ai cittadini come è stata quella 
attuale che abbiamo sostenuto.

Stiamo terminando il nostro man-
dato con grande soddisfazione!
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In primavera si tornerà al voto. Sarà 
l’occasione per dare un giudizio su 
questi 5 anni di Mazzanti. La nostra 
valutazione è netta: una grande de-
lusione e tanti passi indietro.
Noi ci siamo sempre stati, facen-
do opposizione come ci ha chiesto 
metà degli elettori nel 2017. Un’op-
posizione anche dura, ma sempre 
nel merito dei problemi e delle oc-
casioni sprecate per Budrio. Siamo 
stati continuamente coinvolti da 
cittadini, associazioni, consulte fra-
zionali, imprese, spesso in assenza 
di risposte e progetti da parte del 
comune.
Ci candideremo per un’alternativa 
seria e con un’idea di futuro, per raf-
forzare la comunità che è la nostra 
ricchezza più importante.

LA TRISTE VICENDA DI QUESTO 
NOTIZIARIO
Fino a un paio di settimane fa non 
sapevamo se questo notiziario sa-
rebbe esistito. E anche adesso di-
ciamo che le cose non sono limpide.
La vigilia di Natale Mazzanti ha de-
ciso che il giornalino comunale sa-
rebbe diventato bimestrale e che 
sarebbe tornata la pubblicità: è un 
grande dietrofont rispetto a quello 
che sosteneva nel 2019!
Nel 2019, con una convenzione mol-
to anomala, il sindaco aveva affidato 
il periodico comunale a un’associa-
zione privata, senza più pubblicità. 
Nei fatti ha dirottato le inserzioni sul 
giornalino della stessa associazio-
ne, distribuito insieme al notiziario. 
Abbiamo più volte criticato nel meri-
to e nei risultati questa operazione, 
svilente oltre che opaca. 
Scaduta la convenzione, a gennaio 
(già in ritardo) è stata indetta una 
gara rocambolesca: 
- la commissione per assegnare l’in-
carico è stata annunciata pubblica-
mente prima della consegna elabo-
rati (irregolare) e poi annullata dopo 
nostra segnalazione 

- all’apertura buste l’amministrazio-
ne sceglie di congelare la gara
- vengono riaperti i termini modifi-
cando il contenuto della gara
- la gara viene ritirata in autotutela 
dell’Ente
- viene affidato il servizio diretta-
mente a ProLoco Budrio 

Ora viene detto che il servizio non 
va interrotto e che occorre proce-
dere con la massima urgenza. Non 
sembrava altrettanto importante e 
urgente, però, quelle volte che Maz-
zanti ha sollevato Pro Loco Budrio 
dall’obbligo di farlo mensile, rega-
landole mesi e mesi di mancata re-
alizzazione, stampa e distribuzione.
A questo aggiungiamo che, pur sa-
pendo benissimo che a dicembre 
sarebbe scaduta la convenzione 
con Pro Loco, sul notiziario non 
hanno mosso un dito fino al 24 di-
cembre, data in cui la giunta fece 
un semplice atto d’indirizzo... il che 
significava che poi il settore doveva: 
fare un’indagine di mercato, pubbli-
care un avviso pubblico e fare una 
gara. Stride parecchio. 
In questi anni abbiamo assistito a 
un continuo “fai e disfa” e la qualità 
del servizio non è migliorata. Anzi. 
E questo è un tema che magari eco-
nomicamente vale poco, ma fa capi-
re bene lo schema opaco con il qua-
le Mazzanti ha scelto di muoversi. 
Infine, il notiziario comunale sareb-
be dovuto essere un tema condiviso. 
La giunta aveva istituito un Comitato 
di redazione al fine di “introdurre un 
elemento di trasparenza e condivi-
sione nella redazione del notiziario”, 
coinvolgendo anche i consiglieri di 
opposizione. Quel comitato si è riu-
nito una sola volta, nel 2018. Sareb-
be stato interessante essere inter-
pellati per conoscerne gli sviluppi e, 
magari, raccogliere proposte su un 
tema che riguarda tutti.
Crediamo che, con la prossima am-
ministrazione, il notiziario dovrà es-

sere un vero punto di riferimento per 
i cittadini, con la presenza costante 
della vita di tutta la comunità.

GRAZIE AI FONDI NAZIONALI 
DEL PNRR, DAL 2023 SARÀ RI-
QUALIFICATA L’AREA SPORTIVA

Budrio è tra i comuni che riceveran-
no risorse per la rigenerazione ur-
bana stanziate dal governo per un 
totale di 3,4 miliardi di euro, nell’am-
bito del piano nazionale di ripresa 
e resilienza (PNRR). Circa 5 milioni 
di euro ricadranno dal 2023 al 2026 
sull’area sportiva del piazzale della 
Gioventù.
È un fatto importante e positivo, 
proprio come accadde nel 2016, 
nell’ultimo anno dello scorso man-
dato, quando ci furono assegnati 6 
milioni di euro dal “bando periferie” 
per la riqualificazione dell’area della 
stazione e il recupero del magazzi-
no sementi.
Finalmente, dopo 5 anni, Budrio ri-
esce ad accedere a risorse impor-
tanti dall’esterno, dopo numerosi in-
successi. Non si cancellano i milioni 
lasciati per strada in questi anni e 
raccolti invece da altri comuni nei 
bandi regionali e statali (riqualifi-
cazione energetica edifici, strade, 
sicurezza, commercio, teatro, pa-
lazzetto dello sport, solo per citarne 
alcuni).
Servirà gestire con trasparenza e 
chiarezza i soldi che arriveranno, 
spiegando giorno per giorno ciò che 
si sta facendo e con quali risorse 

www.budriopiu.it  Iscriviti alla nostra newsletter

2022, L’ANNO DEL CAMBIAMENTO 
PER BUDRIO
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(non come si è fatto con il bando pe-
riferie). Si dovrà anche monitorare 
che l’iter progettuale e tecnico sia 
corretto e senza errori procedurali. 
Noi siamo pronti a farlo.
Per i prossimi anni ci impegniamo 
a condividere tutti i passaggi con i 
diretti interessati, come le società 
sportive e i cittadini. Questo è un 
cambiamento che Budrio merita: 
rendicontazione, trasparenza, par-
tecipazione.

STEP E BILANCIO. BUFALE 
FINITE
A novembre è lo stesso Mazzanti ad 
aver messo la parola fine alla lun-
ga serie di falsità sul bilancio e sulla 
società patrimoniale Step. Grazie 
a norme nazionali più permissive, 
la Step è stata sciolta con un paio 
d’anni di anticipo. Il piano di liqui-
dazione fu voluto e approvato dalla 
scorsa amministrazione nel 2015. 
A quel tempo Mazzanti votò con-
tro, salvo poi seguire passo passo 
quell’iter. Ha continuato a dire di 
aver ereditato un “buco di bilancio” 
e un “pre-dissesto”. Una follia poli-
tica e tecnica, una grande bufala. 
In realtà in questi anni il comune ha 
avuto dal Governo più soldi di “quel-
li prima”. Pensiamo al totale della 
spesa corrente, che con Mazzanti 
è considerevolmente aumentata e 
si è gonfiata grazie ad un aumento 
abnorme della pressione tributaria: 
rispetto al 2016, ora ogni budriese, 
neonati compresi, paga circa 60 
euro di tasse in più rispetto all’ulti-
mo anno dell’amministrazione pre-
cedente. A questo aumento, per noi 
non corrisponde un miglioramento 
dei servizi. Anzi. 
La cosa più grave è aver sempre 
dato la colpa di tutto a qualcun altro: 
“quelli di prima” oppure “altri enti”. 
Mai un’assunzione di responsabilità 
diretta sui problemi, che nel frattem-
po sono aumentati e non sono stati 
affrontati.

CANTIERI “MISTERIOSI”  
E FRAZIONI ABBANDONATE 
Continuano a esistere cantieri di cui 
non si capisce la durata, né quale 
sia il progetto. 
Dal Magazzino Sementi al Teatro, 
ma anche su cose semplici come 
la ciclabile di Vigorso o il cantiere 

all’incrocio di via Dante Mezzetti, 
fermo letteralmente per due mesi, 
ogni tanto si anima per qualche ora. 
Per la Pinacoteca - chiusa da più di 
un anno -  abbiamo chiesto di fare 
un sopralluogo. Ci è stato negato.
Naturalmente questo succede in 
assenza di progetti, piccoli e grandi, 
per le frazioni, dove i cittadini non 
conoscono nemmeno i nomi degli 
amministratori, assenti e disattenti.

 

RENDICONTAZIONE ZERO
Abbiamo sindaco e alcuni assesso-
ri che in questi anni hanno parlato 
tantissimo sui loro profili social, ma 
che non hanno mai pensato di ren-
dicontare in modo puntuale l’attività 
amministrativa, rendendo misurabili 
e trasparenti gli obiettivi di mandato.
Abbiamo poi “gusci vuoti” creati 
ad arte per distrarre: gli osservato-
ri (il nulla), il comitato di redazione 
(convocato due volte nel 2018), le 
consulte frazionali (ascoltate con 
stanchezza e irritazione), la consul-
ta associazioni (sciolta di fatto). La 
verità è che politiche sul territorio 
sono processi che vanno seguiti, 
finanziati, condivisi e alimentati con 
la partecipazione dei cittadini. Altri-
menti sono parole, belle ma vuote. 
E in questi anni ne abbiamo sentite 
tante.

L’ASSESSORE NO VAX
Un anno fa il sindaco si dissociava 
pubblicamente dalle posizioni sul 
Covid e i vaccini del suo assessore 
alla cultura Gualtiero Via. Dopo un 
anno però non è cambiato nulla. 
Su molti temi, quelle di Via sono 
posizioni inaccettabili (pensiamo al 
“fascismo che ha fatto cose anche 
buone” da lui espresso in ottobre) 

e non da oggi. Già nell’estate 2017 
avevamo segnalato ufficialmente in 
Consiglio Comunale  le sue dichia-
razioni no Vax (ci fu risposto che 
c’era libertà di espressione). Sono 
passati 5 anni. Nel mezzo c’è sta-
ta (e c’è tuttora) una pandemia glo-
bale. Da un lato il sindaco - dal suo 
profilo Facebook - scrive di contagi 
e vaccini. Dall’altro l’assessore, no-
minato dal sindaco, che ci dice che 
non servono a nulla.

SI DIMETTE UN ALTRO  
ASSESSORE
A pochi mesi dalla fine del man-
dato, abbiamo appreso delle di-
missioni dell’assessore al bilancio 
Romagnoli, che ringraziamo per la 
serietà dimostrata in questi anni, ri-
portando sempre a un approccio di 
verità sul bilancio, a differenza delle 
esternazioni sensazionalistiche del 
sindaco. Si dimette a fine gennaio, 
siamo a terzo assessore che lascia. 
I consiglieri ormai non si contano 
nemmeno più, tra dimissioni e usci-
te dalla maggioranza. 

RIMANIAMO IN CONTATTO
I prossimi saranno mesi decisivi per 
ridare un futuro a Budrio. Noi ci sia-
mo, siamo a disposizione per racco-
gliere idee e proposte.
Potete contattarci al 353 4056402 | 
info@budriopiu.it

La nostra attività politica si sostiene 
in modo trasparente attraverso le 

feste de l’unità e alle attività di  
autofinanziamento che abbiamo 

promosso in questi anni (nella foto, 
la nostra capogruppo Badiali insie-

me al Presidente Stefano  
Bonaccini e al campione Marco 

Orsi in bocciofila a dicembre)
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PAROLA D’ORDINE, PROGETTARE

Riempire fogli vuoti con parole 
e argomenti che non vengano 
presto a noia è cosa assai 
difficile, maggiormente se vi sono 
da trattare questioni di politica 
da presentare al lettore in forma 
comprensibile.
Fortunatamente ci viene in 
soccorso il nostro Sindaco che, 
certamente preoccupato di 
alleviarci da tanto impegno, 
ha ben raddoppiato il periodo 
di uscita di questo foglio 
informativo, dimezzandoci 
quindi le fatiche e al 
contempo sollevando i lettori 
dal tanto pessimismo che 
mensilmente dispensiamo 
con sfacciata impudenza da 
questo nostro spazio.
Peccato, perché 
ingenuamente pensavamo 
che col bilancio oramai 
risanato ci fosse spazio 
magari per rendere ai 
cittadini qualche pagina 
gradevole su cui informarsi 
meglio di ciò che accade 
nel nostro Comune.  
Ma pazienza, il nostro 
risanatore farà di certo in modo, 
senza affaticarsi, che nel periodo 
di mezzo poco accada che valga 
la pena raccontare.
Delle mirabilie che verranno 
con i fondi europei del PNRR 
(Piano Nazionale di Ripresa 
e Resistenza) narreranno altri 
nel dettaglio; ci basta sapere 
che sono una bella occasione 
(mica come quelli del magazzino 
delle sementi, della ciclabile 
per Vigorso ecc.) e che, se 
ben gestiti, daranno lavoro e 
benessere al nostro Comune, 
quella stessa occasione che la 

maggioranza civica del nostro 
Consiglio Comunale, piena 
di solidarietà quando c’è da 
incassare, ha negato ad Altedo 
con un voto gretto e scellerato.
Tra le cose dei nostri giorni 
abbiamo appreso, senza alcun 
stupore, che il Sindaco Mazzanti 
ha ufficializzato la sua candidatura 
per il secondo mandato e, 

come naturale prosecuzione 
del primo, siamo sicuri che 
provvederà al risanamento del 
risanamento, cosa difficile ma 
vedrete che qualche danno 
residuale fatto “delle precedenti 
amministrazioni” emergerà di 
certo; naturalmente gli facciamo 
i nostri migliori auguri per la 
prossima campagna elettorale.
Li facciamo a tutti, sperando che 
la imminente campagna elettorale 
si svolga in modo diverso dalla 
scorsa che, ricordiamo ancora 
molto bene, era inserita in un 
contesto nazionale che vedeva 

nella politica e nei rappresentanti 
dei partiti la causa principale 
dei malesseri quotidiani, 
accomunando tutto e tutti in 
unico calderone di rabbia e 
qualunquismo. 
Sull’onda di quel malessere 
prevalse a Budrio la lista civica 
del Sindaco Mazzanti.
Non ci addentreremo in analisi 

di particolari politici o 
situazioni oggettive sul 
periodo trascorso, sarebbe 
noioso e di poco conto. Tutto 
sommato Budrio è inserito 
nel contesto economico 
e sociale di una provincia 
relativamente benestante 
e protetta da una rete di 
istituzioni e strutture socio 
economiche funzionanti 
e collaudate; chiunque 
governi si trova quindi in 
condizioni di avere alle 
spalle un robusto sostegno, 
quasi un pilota automatico.
Ciò non toglie che governare 
sia un compito gravoso e 
carico di responsabilità, 
compito a cui va dato 

sempre e comunque sostegno 
e rispetto, chiunque sieda sugli 
scranni.
E’ per questo che non abbiamo 
mai pensato alle elezioni come 
ad una rivincita; la politica non 
può essere vissuta come un 
torneo, non è uno scontro ma 
un confronto elettorale, un 
confronto che dovrebbe essere 
di idee e opinioni; non ci sono 
premi in palio, non si vince né 
tantomeno si conquista nulla 
e la vittoria elettorale non è un 
mandato assoluto, è un incarico, 
temporaneo, a prendersi cura del 
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proprio territorio, delle persone e 
dell’ambiente.
I problemi che ci si pongono 
davanti son davvero enormi, 
sopra tutti i cambiamenti 
climatici, difficili da toccare 
con mano, da percepire come 
pericolo incombente, eppure ci 
sovrastano, non li sentiamo ma 
stanno arrivando a gran velocità.
Proprio per questo è necessario 
un forte cambio di mentalità, 
nostra quotidiana, di casa, e 
nell’amministrazione politica; 
siamo abituati a progettare e 
far scelte partendo dalle nostre 
necessità di vita, prima ciò 
che serve poi… l’ambiente 
come corollario di risulta, da 
proteggere certo, ma subordinato 
al nostro utilizzo; progettiamo 
un insediamento abitativo e con 
un praticello, due alberelli e un 
pannello solare pensiamo di aver 
equilibrato la cosa.
Non va più bene questo modo 
di pensare, i due fattori, essere 
umano e ambiente, sono 
un’unica cosa, se faccio dei 

danni in casa mia prima o poi li 
pago, e l’ambiente è casa mia. 
Siamo quindi convinti che la prima 
riflessione da fare nella stesura 
dei programmi elettorali vada 
fatta in funzione di un recupero 
ambientale, iniziando magari 
dalla ricerca di aree dismesse, 
incolte o marginali, da riportare 
a zone di interesse naturalistico, 
o ancora incentivando l’impianto 
di siepi (sottovalutate e 
considerate un ingombro, ma 
di fondamentale importanza 
ambientale), pensando anche a 
quell’Ecoturismo tanto di moda 
oggi.
Ma il tutto deve essere fatto con 
cognizione di causa, utilizzando 
competenze e professionalità 
specifiche, progettando prima 
per non protestare dopo, non 
lasciando al caso, coinvolgendo 
enti, associazioni e quanti 
interessati, insomma pensando 
a come si possa dar vita ad un 
vero e proprio piano urbanistico 
ambientale, è quindi ora di 
iniziare a pensare all’ambiente 

come vero e proprio elemento 
strutturale prioritario cercando 
di ragionare su come rinnovare 
le amministrazioni pubbliche 
dotandole di specifiche figure 
tecniche.
Comprendiamo bene come 
la cosa oggi possa sembrare 
sciocca, illusoria, ed essere vista 
come semplice boutade un poco 
infantile di fronte a problemi che 
all’apparenza sono ben più grandi 
e preminenti rispetto alle nostre 
esigenze; lo sappiamo, salute, 
lavoro, mobilità… non siamo 
ingenui, ma un piccolo sforzo 
dobbiamo e possiamo farlo, 
perlomeno prendere coscienza, 
meditarci sopra e confrontarci per 
capire se e cosa possiamo fare 
per invertire questa folle corsa 
verso un mondo pensato per 
essere vissuto in modo virtuale, 
rinchiusi tra quattro mura, sul 
divano di casa.

Sonia Serra
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LE FALSITÀ DI UN PARTITO 
CHE HA FALLITO

Nella scorsa edizione del mensile 
Budrio Terra e Civiltà, il PD Budrie-
se ha cercato, con notizie false e 
pretestuose, di togliersi di dosso 
anni ed anni di fallimenti, di ope-
razioni sbagliate, di una politica 
fatta di tasse e di debiti, pensando 
che bastasse puntare tutto su una 
destra brutta e cattiva per buttare 
ancora una volta polvere illusoria 
sui cittadini budriesi. Ma la coe-
renza che ci contraddistingue or-
mai da diverso tempo ci vede ob-
bligati a spolverare le calunnie di 
un PD che ha fallito e riportare la 
verità con fatti e non parole. L’am-
ministrazione Mazzanti, che ormai 
volge al termine del suo manda-
to, ci ha visto spesso favorevoli ai 
provvedimenti portati in consiglio 
perchè Fratelli d’Italia pone i citta-
dini davanti agli interessi di partito 
come invece accade per altre for-
ze politiche. Veniamo al dunque: il 
Sindaco Mazzanti coerente con il 
suo programma elettorale ha por-
tato avanti diverse azioni atte a mi-
gliorare la vita dei cittadini Budriesi 
ma soprattutto ha dovuto risanare 
i conti che l’amministrazione pre-
cedente aveva nel lungo corso dei 
loro mandati dissestato. Rispolve-
riamo la mente del PD ma soprat-
tutto della consigliera Badiali che 
forse troppo giovane non ricorda o 
non sa:

Cosa ha fatto il Sindaco Mazzanti 
per avere i voti favorevoli di Fratelli 
d’Italia???
1) ha chiuso la STEP, società pa-
trimoniale che aveva creato nei 
bilanci del comune un disavanzo 
finanziario non indifferente, crea-
ta ad ok dal PD solo per aggirare 

i vincoli di bilancio (la Corte dei 
Conti ha confermato questa situa-
zione disastrosa che poi è stata si-
stemata proprio da Mazzanti)
2) ha riorganizzato la raccolta dif-
ferenziata con isole ecologiche eli-
minando un porta a porta costoso 
e disagevole per i cittadini costretti 
a tenersi il rusco in casa anche 15 
giorni.
3) ha eliminato la tassa sui passi 
carrai introdotta dal PD
4) ha ridotto notevolmente per non 
dire quasi azzerato i residui passi-
vi.. cosa sono??
Sono le spese del Comune non 
ancora pagate
5) ha anche ridotto i residui attivi, 
da 14 milioni a 4 milioni, cioé quei 
soldi che i debitori devono al Co-
mune e che devono ancora essere 
incassat
6) ha rimesso in ordine il bilancio 
del Comune più volte messo sotto 
controllo dalla corte dei conti
7) ha evitato di dover restituire un 
milione di euro a FER, per un con-
tributo dato al Comune dieci anni 
fa per realizzare un ponte, mai co-
struito
8) e’ uscito da Terre di Pianura, 
un pachiderma burocratico creato 
solo per pagare stipendi  da capo-
giro a dirigenti di partito creando 
tra l’altro disagio ai cittadini
9) ha riportato il comando dei Vigili 
urbani a Budrio
10) ha dovuto affrontare un’eson-
dazione del fiume Idice ed una 
pandemia che ancora oggi ci por-
tiamo dietro, con non pochi proble-
mi creati alla nostra comunità.

Potremmo andare avanti ancora 
ma non vogliamo tediare i lettori 
sulle storture che il PD e la sua 
classe dirigente hanno provoca-
to alla nostra comunità negli anni 
passati.
Ed allora di fronte a tutto questo 
Fratelli d’Italia attraverso il Con-
sigliere Zambrano ha sostenuto 
i provvedimenti della giunta Maz-
zanti perché presenti nel nostro 
programma con coerenza senza 
interessi di partito ma convinti per 
il bene della comunità Budriese. 
Ricordo alla giovane consigliera 
Badiali che quando il PD attuò la 
raccolta porta a porta Fratelli d’Ita-
lia raccolse più di 3000 firme per 
proporre un referendum che non ci 
permisero di fare.
Ed allora miei cari finitela con cer-
care di illudere ancora il popolo 
con la storiella della Destra fa-
scista brutta e cattiva, il mondo è 
cambiato, la gente è cambiata, più 
volte Fratelli d’Italia ha condannato 
tutte le forme di totalitarismo, dal 
Comunismo, al Nazismo, al Fasci-
smo, anzi ringraziamo ancora una 
volta il Sindaco Mazzanti per aver 
votato la nostra mozione portata in 
consiglio comunale dove si con-
dannavano tutte le forme di totali-
tarismo e dove ancora una volta il 
PD budriese ha steccato votando 
contro forse perché loro i conti con 
il passato non li hanno ancora fatti 
e strumentalizzando qualcosa che 
invece dovrebbe vederci solidali e 
coscienti, perché un mondo senza 
democrazia è un mondo buio

             Fratelli D’Italia  BUDRIO
Consigliere  Zambrano Michele
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RA
FE CONTINUA LA TRASFORMAZIONE DIGITALE DELL’AMMINISTRAZIONE

Al fine di rendere più agevole la possibilità di rapportarsi 
con i servizi comunali, sono stati predisposti i seguenti 
moduli online afferenti il Settore Affari Generali, 
che permettono - previo accesso con SPID - la 
presentazione di istanze o comunicazioni che, al termine 
del procedimento, sono automaticamente protocollate e 
smistate ai servizi pertinenti, accelerando in tal modo 
la loro presa in carico, oltre a dare una ricevuta con 
numerazione dell’avvenuta protocollazione.

I servizi, suddivisi per area tematica, sono:

a) Area Elettorale

1) RICHIESTA DUPLICATO TESSERA ELETTORALE
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=tessera_elettorale_budrio

2) ISCRIZIONE ALBO PRESIDENTI DI SEGGIO 
ELETTORALE
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=MOD_SEL_001_budrio

3) DOMANDA PER L’ISCRIZIONE NELL’ALBO DELLE 
PERSONE IDONEE ALL’UFFICIO DI SCRUTATORE 
(art. 9, legge 30 aprile 1999, n. 120)
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=iscrizione_albo_ufficio_scrutatore_
budrio

4)  DOMANDA DI ISCRIZIONE NELLE LISTE 
ELETTORALI AGGIUNTE
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_

preview.jsp?MODULE_TAG=liste_elettorali_aggiunte_
budrio_2021

5) DOMANDA DI ISCRIZIONE NELL’ALBO DEI 
GIUDICI POPOLARI
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=MOD_DEM_002_budrio

b) Area Servizi demografici

1) DICHIARAZIONE RELATIVA ALLA CONVIVENZA 
DI FATTO ai sensi dell’articolo 1, comma 36 e seguenti 
della legge 20 Maggio 2016, n. 76
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=DCF_budrio

2) RICHIESTA/ CESSAZIONE OSPITALITÀ 
TEMPORANEA
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=ospitalita_temporanea_budrio

c) Area Segreteria Generale

1) ATTO DI DELEGA PER IL RITIRO DI ATTI PRESSO 
LA PORTINERIA (cartelle, notifiche, ...)
https://terredipianura.elixforms.it/rwe2/module_preview.
jsp?MODULE_TAG=atto_di_delega_budrio

Questi primi otto moduli saranno seguiti, nei prossimi 
mesi, da ulteriori, in particolare per l’area demografica.
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RACCOLTA DEL LEGNAME CADUTO NELL’ALVEO DEI CORSI D’ACQUA DEL BACINO DEL FIUME RENO

MODIFICHE TEMPORANEE ALLA VIABILITÀ STRADALE IN VIA EDERA NUOVO TRACCIATO (DA VIA 

DEL MORO A VIA C. BATTISTI)

La Regione Emilia Romagna informa che anche per 
l’anno 2022 è possibile raccogliere manualmente il 
legname caduto in alveo o trasportato in prossimità delle 
sponde in aree demaniali con esclusione dei tratti arginati 
di pianura. L’autorizzazione è rilasciata per la raccolta 
esclusivamente manuale del legname, da utilizzare per 
soli usi personali e domestici.
Per la richiesta è sufficiente inviare una semplice 
comunicazione scritta indirizzata a:
SERVIZIO SICUREZZA TERRITORIALE E 
PROTEZIONE CIVILE BOLOGNA
per posta ordinaria all’indirizzo VIALE DELLA FIERA 8, 
40127 BOLOGNA
oppure via email all’indirizzo stpc.bologna@regione.
emilia-romagna.it
oppure con posta elettronica certificata all’indirizzo stpc.
bologna@postacert.regione.emilia-romagna.ite per 
conoscenza al Comune territorialmente interessato.
Nella comunicazione si dovrà indicare:
• il nominativo del richiedente e il relativo indirizzo e 
numero di telefono,
• il corso d’acqua e il tratto interessato,
• il periodo in cui si svolgerà la raccolta.
La modalità di raccolta dovrà essere esclusivamente 
manuale e dovrà rispettare le seguenti prescrizioni:
1. Per l’accesso alla zona di intervento dovranno essere 
utilizzate prioritariamente le piste e strade esistenti e non 
dovrà essere assolutamente alterato lo stato dei luoghi.
2. Il taglio delle piante cadute per ridurne le dimensioni 
potrà essere eseguito unicamente mediante motosega o 
altro strumento di taglio manuale.
3. la raccolta del legname dovrà comprendere anche 
l’allontanamento della ramaglia connessa.
4. Dovranno essere adottati tutti gli accorgimenti 
necessari per garantire la sicurezza degli operatori e 
della pubblica incolumità con particolare riguardo alla 

presenza di piene improvvise.
5. Tutte le attività inerenti e conseguenti la raccolta 
autorizzata saranno a totale carico di coloro che 
eseguono la raccolta medesima.
6. La presente autorizzazione è fatta unicamente nei 
riguardi idraulici indipendentemente dalle condizioni 
che possono venire richieste dalle altre Amministrazioni 
interessate, ed è vincolata a tutti gli effetti alle vigenti 
disposizioni di legge in materia di polizia idraulica e di 
protezione ambientale.
7. Il risarcimento per eventuali danni che venissero 
arrecati all’Amministrazione concedente o a terzi per i 
lavori assentiti sarà a totale carico degli esecutori della 
raccolta.
8. Per le aree ricadenti all’interno del sistema regionale 
delle aree protette dovrà essere acquisito il parere 
dell’Ente competente.

Vi ricordiamo che, al  fine di consentire le opere di sca-
vo stradale e posa condutture idriche nella Via Edera 
(nuovo tracciato) nel tratto compreso tra le vie Battisti e 
Del Moro, è stata emessa l’ordinanza N. 51 / 2021 che 
stabilisce quanto segue:
Fino al 31 marzo 2022, dalle ore 7 alle ore 17, e comun-
que fino alla fine dei lavori:
• Divieto di sosta e circolazione ad eccezione dei veicoli 
addetti ai lavori sul nuovo tratto di via Edera, compreso 
tra via Cesare Battisti e via Del Moro.

•  I veicoli circolanti sulla via Battisti giunti all’intersezione 
con la via Edera, avranno l’obbligo di direzione obbliga-
toria destra.
• I veicoli circolanti sulla via Edera giunti all’intersezione 
con la via Battisti, avranno l’obbligo di direzione obbliga-
toria sinistra.
• I veicoli circolanti sulla via Del Moro giunti all’intersezio-
ne con la via Edera (nuovo tracciato), avranno l’obbligo 
di direzione obbligatoria diritto proseguendo su via Del 
Moro.
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RIQUALIFIACAZIONE DELL’AREA SPORTIVA DI BUDRIO GRAZIE AI FONDI PNRR

Come già riportato dalla stampa e nella bacheca del Sin-
daco nei giorni scorsi, è confermato che a Budrio arrive-
ranno 5 milioni di euro dei fondi PNRR, da destinarsi 
a progetti di rigenerazione urbana.
I nostri quattro progetti per accedere ai quei fondi, tut-
ti nell’ambito della riqualificazione dell’area sportiva del 
nostro paese, sono stati accettati in toto.
Vediamo in breve a quali interventi si fa riferimento:
- Costruzione della palestra comunale nell’attuale 
area degli ex palloni del tennis. L’impianto, il cui costo è 
stimato sui 2.4 milioni di euro, rappresenta una risposta 
alla sempre più pressante richiesta di spazi da parte del-
le associazioni sportive budriesi.
- Copertura della piscina comunale e rifacimento 
dell’area servizi e spogliatoi. Il progetto, il cui costo è 
stimato sul milione di euro, risponde ad un’esigenza da 
decenni manifestata dai cittadini budriesi: quella di poter 
usufruire di una piscina coperta durante l’inverno, senza 
dover spostarsi a Bologna o a Molinella per i corsi inver-
nali di nuoto e altre attività acquatiche.
- Rifacimento del campo da calcio e sistemazione de-
gli spogliatoi per un investimento di circa 800 mila euro. 
Il campo di una squadra che, come il Mezzolara Calcio, 
milita in serie D, e che ospita spesso squadre importanti, 
deve essere all’altezza delle aspettative.
-Ed infine, un intervento che riguarda il nostro Palazzet-
to delle sport, che con un investimento di circa 800 mila 
euro verrà ampliato.
L’intero investimento coinvolge dunque tutta l’area spor-
tiva del nostro paese, quella di piazzale della Gioventù 

che ospita i principali impianti, che verrà lei stessa riqua-
lificata nel corso dei vari interventi.
E’ prevista anche la realizzazione di un nuovo percorso 
vita che attraverserà il grande parco dell’area.
Un bando a cui l’Amministrazione ha partecipato ponen-
dosi fin dall’inizio un obiettivo ben preciso: soddisfare le 
esigenze di tutti quei budriesi, bambini, giovani e adulti, 
che fanno attività sportive e delle preziose associazioni 
che consentono di praticarle in una vasta offerta di di-
scipline.
Un impegno, quello verso lo sport, che la nostra Ammini-
strazione ha sempre onorato a cominciare dai 200 mila 
euro degli ultimi due anni elargiti come contributo a so-
cietà e associazioni sportive per resistere alle difficoltà 
derivate dalla pandemia Covid. 

LAVORI DI SISTEMAZIONE AREA ANTISTANTE  INGRESSO SCUOLE ELEMENTARI DI BUDRIO  

DA ADIBIRE A PARCHEGGIO SCUOLABUS

Mercoledì 2 Febbraio 2022 avranno inizio i lavori di si-
stemazione dell’area antistante l’ingresso della scuola 
elementare in via Giovanni XXIII°.
Da prima verrà realizzata  una rampa con demolizione 
dei cordoli del parcheggio che danno su via Muratori – 
rampa che sarà destinata all’ingresso degli scuolabus 
– e realizzata la segnaletica orizzontale.
In  fase successiva (salvo condizioni meteo avverse) 
saranno realizzati lavori di ripasso della segnaletica 
orizzontale in tutta la Via Giovanni XXIII°, dall’interse-
zione con Via Muratori all’intersezione con la Via Mas-
sarenti.
Per non interferire con l’ingresso degli alunni nei plessi 
scolastici i lavori avranno inizio alle ore 8,30.
La durata complessiva dei lavori è stimata in 20 giorni 
circa, salvo imprevisti. 
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